

Ein Fußballbegeisterter hat uns verlassen.



*Am 17. Mai 2024 ist Walter Köchel im Alter von 88. Jahren gestorben.
Wir verlieren einen engagierten Fußballer.*

*Walter hat mit 18 Jahren seine Fußballkarriere als Ligaspieler
beim VfL Geesthacht begonnen und 13 Jahre erfolgreich dort gespielt
und 1967 mit der Meisterschaft als Ligaspieler aufgehört.*

*Um weiterhin dem Fußball verbunden zu bleiben machte er den
Trainerschein und trainierte die Mannschaften von Altengamme,
Drage/Schwinde und Grünhof-Tesperhude die Walter Köchel 1981
mit der Meisterschaft in die Bezirksliga führte.*

*Seit 1983 ist Walter Mitglied beim VfL Grünhof-Tesperhude und hat
dort auch in den Supersenioren gespielt bis er aus gesundheitlichen
Gründen die Fußballstiefel an den berühmten Nagel gehängt hat.*

Fußball war sein Leben.

*Wir verlieren einen engagierten Fußballer und einen lieben Menschen.
Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.*

Die Supersenioren des VfL Grünhof-Tesperhude